



La reunión tuvo lugar en la Diputación Provincial con los dos grupos presentes. :: ALMEIDA

196.000 euros para la Universidad que desbloquearán las obras del hospital

:: C. H. / WORD

SALAMANCA. Casi 200.000 euros recibirá la Universidad para la reordenación de sus aparcamientos en el campus Miguel de Unamuno, según confirmó ayer en Salamanca el Consejero de Sanidad, Antonio María Sáez. Esta cantidad de dinero ayudará a la institución académica a poner orden en sus infraestructuras y servirá para allanar el camino que desbloquee las obras del Complejo Hospitalario de Salamanca.

Sáez, que quitó hierro a la situación, asumió el papel de árbitro mediador que ha mantenido la Junta

en la polémica suscitada en las últimas semanas entre el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca. «Lo esencial es llevar adelante la obra, es resto de cuestiones son estériles», afirmó el consejero, que anunció que «en los próximos días» mantendrá una reunión con el rector Daniel Hernández Ruipérez para «cerrar definitivamente el tema». La Junta entregará, de este modo, a la Usal 196.000 euros a través de una «subvención directa» y, parece ser, la institución académica dará su beneplácito para que se reordene el tráfico a través del campus Unamu-

no en dirección al Hospital Clínico.

Las tres partes implicadas -Ayuntamiento, Junta de Castilla y León y Universidad de Salamanca-, «priorizan el desarrollo de las obras», en palabras de Sáez, por lo que en breves semanas se debería avanzar en su estado o, al menos, se debería desbloquear la situación que las mantiene prácticamente detenidas. «No podemos olvidar que el hospital es universitario por lo que la Universidad es la primera interesada en que las obras lleguen a buen puerto».

Cabe recordar que la opción planteada en un principio para reordenar el tráfico hacia el hospital era la construcción de un vial en la zona del río Tormes, idea desechada por el alto coste que tendría y el tiempo que se debería invertir en su desarrollo, que sólo agravaría aún más el retraso ya casi 'histórico' que sufren las obras del Complejo Hospitalario salmanti-